

PEUPLE SOUVERAIN

élections législatives

3ème
circonscription
du Gard



3ème
circonscription
du Gard

les 12 et 19 juin 2022

Anne GUICHARD

et

Alexis LAQUERRE
(remplaçant)



CANDIDATS CITOYENS

Gardois, Gardoises,

Votez pour Vous.

Oui ! Nous serons Vos messagers au Parlement, les porteurs de Votre voix :
la démocratie participative via des Assemblées citoyennes.

Construisons ensemble une politique du bon sens et de la raison,
axée avant tout sur le vivant et sur l'humain.

Charte pour les élections législatives

Le candidat « PEUPLE SOUVERAIN » s'engage sur l'honneur
à respecter les deux engagements ci-dessous s'il est élu :

1. créer dans sa circonscription l'assemblée citoyenne
qui le guidera dans son action durant tout son mandat ;
2. voter contre tout projet ou proposition de loi qui porte atteinte
aux intérêts du peuple français et à la souveraineté de la France.

§ § § § §

Le député « PEUPLE SOUVERAIN » s'engage à cet égard à organiser
autant de sessions de son assemblée citoyenne que cela est requis
pour le respect de ces deux engagements, à savoir :

- a) soutenir devant l'Assemblée Nationale les propositions
qui sont adoptées par son assemblée citoyenne ;
- b) respecter les consignes de vote données par son assemblée citoyenne ;
- c) démissionner s'il est en désaccord avec une consigne de vote
donnée par son assemblée citoyenne ;
- d) promouvoir l'incorporation du R.I.C. dans la Constitution.

Anne Guichard

Gardois, Gardoises,

Vous voulez être entendus au Parlement.

Et vous voulez également un député et un suppléant qui sont au service des citoyens, et non pas l'inverse.

Et bien le voilà, le duo qui effectivement sera à votre service pendant les cinq années à venir, si pour une fois vous votez pour vous-mêmes. À savoir si lors de cette élection législative des 12 et 19 juin 2022, vous votez « PEUPLE SOUVERAIN ».

Oui !

Alexis LAQUERRE et moi-même, nous porterons au plus haut possible l'ambition citoyenne qui est la nôtre, d'instituer une véritable démocratie participative dans la 3ème circonscription du Gard.

Car au contraire de tous les autres candidats, nous ne venons pas à vous en vous vendant un programme politique qu'en réalité aucun député n'est en capacité de respecter.

Non !

Nous nous venons à vous en vous proposant d'être vos messagers.

Comment ?

C'est simple.

Lors des assemblées citoyennes que nous tiendrons dans la circonscription (tant à notre initiative qu'à la vôtre) durant tout notre mandat, nous déciderons ensemble et de façon démocratique (vote à la majorité sur chaque sujet) de la politique à porter à l'Assemblée nationale.

Et bien sûr, c'est pareillement ensemble et de façon démocratique que nous déciderons de l'utilisation de l'enveloppe budgétaire qui est allouée au député.

En effet, c'est pour pourvoir aux besoins urgents et essentiels de la collectivité, que l'État met cette somme à la disposition du député. Ce n'est pas pour servir les intérêts privés de quelques privilégiés profiteurs et magouilleurs.

De plus, sur le terrain nous assurerons aussi pleinement notre devoir d'intervenir systématiquement pour la défense des citoyens, face aux blocages et aux lenteurs de l'administration, ainsi que contre les injustices.

Enfin, nous ferons tout, absolument TOUT ce qui est en notre pouvoir, pour nous opposer à ce que, comme lors du quinquennat précédent, le Président de la République et le Gouvernement prennent des décisions qui vont à l'encontre des libertés fondamentales, des intérêts supérieurs de la Nation ou de la souveraineté de la France.

Anne Guichard